
□議員名：矢田松夫 

１ 厚狭地区交流拠点について 

論点 再編に当たり民意が反映されてきたのか。  

回答 

平成２５年６月議会での指摘、同年７月の附帯決議や関係団体との

意見等を参考にしながら利用しやすい施設となるよう検討をしてき

た。 

 

論点 
１１月１５日に開催された「新総合事務所」説明会で混乱が起きた

が、所管する担当課はどこか。  

回答 
分担する課が対応したが、案内に一部不満があったということであ

れば反省をしたい。 

 

論点 説明会になっていないので、再度開催する気はないのか。  

回答 

教育委員会で回答できない質問もあったが、意見の活用を図るので

再度開催はしない。ワークショップに参加された方へのアンケート

も同様としたい。 

 

論点 体育館棟の会議室「防音設備」についての対応は。  

回答 

本館とは、中庭もあり遮音カーテンで対応する。構造的には遮音性

の高いコンクリート造、音漏れ防止のため開き戸とし、窓の厚さを

６ミリにする等で対応する。  

 

論点 体育館棟の空調設備を設置せよ。  

回答 供用開始後検討する。寄付者が出れば、その時点で改めて検討する。 

 

論点 図書館は南東側に設置との意見があったが、なぜ南側になったのか。 

回答 日照等で支障があれば、当然ブラインドで対応していく。  

 

論点 
郷土資料の保存・展示空間の利用方法については、関係団体と対応

していくこと。 

回答 関係団体との調整は必要に応じて、今後も随時行っていく。  



 

論点 中庭に植栽計画があったがどうなったのか。  

回答 

かなり広い中庭ができることを予想していなかったので、真砂土舗

装をし、今後の状況を見たうえで改めて適した整備方法を検討して

いく。 

 


